

COMMISSION SPECIALE re EX-DETECTIVE F. GUERIN

Compte rendu de l'assemblée du 23 décembre

Sont présents: Son Honneur le Maire, au fauteuil de la présidence, MM. les échevins L.-A. Lapointe, Larivière, Ward, Leclaire, Laviolette, Gallery.

M. l'échevin Larivière s'adresse au président et demande que la Commission siège à huis-clos pour quelques instants.

La Commission se retire alors dans les salons privés du Maire et discute l'opportunité de siéger en l'absence de certains membres de la Commission.

La Commission reprend sa séance et l'on constate l'absence de MM. les échevins Mercier et McKenna, membres de la Commission.

M. L.-T. Maréchal, procureur de M. F. Guérin, déclare qu'il s'en rapporte à la décision de la Commission quant à la question de savoir si la Commission doit procéder à l'enquête aujourd'hui en l'absence de certains membres de la Commission, mais il ne s'oppose pas à un ajournement.

M. J.-A. St-Julien annonce à la Commission qu'il représente le président de la Commission de Police et se déclare prêt à procéder.

M. l'échevin Larivière propose alors, et il est

Résolu: Que, vu l'absence des échevins Mercier et McKenna, et les déclarations des procureurs des intéressés, la Commission s'ajourne à jeudi, le 7 janvier prochain, à 2.30 heures p.m. (M. l'échevin Ward dissident).

RENE BAUSET,
Secrétaire.

COMMISSION SPECIALE re CONDUITS SOUTERRAINS

Compte rendu de l'assemblée du 23 décembre

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, Sadler, Leclaire, Duquette, Couture, Ward, Larivière.

1.—Soumise une lettre de la "Bell Telephone Company of Canada", présentée au Conseil le 14 décembre 1908 et renvoyée à cette Commission, insistant pour qu'il soit permis à ladite Compagnie d'ouvrir la rue McGill aux fins de fournir un service de téléphone à l'édifice de la Banque des Cantons de l'Est.

Et un débat s'engageant, il est

Résolu: Que, afin de ne pas priver du service téléphonique les nombreux locataires de la Banque des Cantons de l'Est, notwithstanding le fait que ladite Compagnie n'a pas accepté les conditions qui ont été imposées par le Conseil, le 30 novembre 1908, en rapport avec la susdite permission, et aussi au sujet de la pose de conduits dans les rues Prince-Arthur, Sherbrooke et DeMontigny, permission soit accordée à ladite Compagnie de poser des conduits dans la rue McGill et dans la ruelle Fortification, pour fournir des raccords de téléphone à l'édifice de la Banque des Cantons de l'Est, aux conditions suivantes:

1o Lesdits conduits devront être construits aux endroits indiqués par les lignes rouges ponctuées sur le plan dressé par les ingénieurs spéciaux de la Cité.

2o La Cie de téléphone Bell devra fournir, relier et maintenir, dans ses conduits sur les rues ci-dessus, les fils nécessaires pour le système d'alarmes d'incendie et le service de patrouille de la police, en considération de la permission de se servir des rues susdites qui lui est par les présentes accordée.

3o Lesdits conduits devront être construits conformément aux devis préparés par les ingénieurs spéciaux de la Cité, et tous les travaux devront être exécutés à la satisfaction de la Cité.

4o La Cie de Téléphone Bell devra enlever immédiatement, après l'installation desdits conduits, tous les poteaux

SPECIAL COMMITTEE re EX-DETECTIVE F. GUERIN

Report of meeting held the 23rd of December.

Present: His Worship the Mayor in the chair, Ald. L. A. Lapointe, Larivière, Ward, Leclaire, Laviolette, Gallery.

Ald. Larivière asked the chairman that the Committee sit with closed doors for a few minutes.

The members then entered the Mayor's private chamber and discussed the advisability of sitting notwithstanding the absence of certain members of the Committee.

The Committee resumed their sitting, and the absence of Ald. Mercier and McKenna, members of the Committee, was noted.

Mr. L. T. Maréchal, attorney for Mr. F. Guérin, stated he left it to the decision of the Committee as to whether the Committee should proceed with the investigation to-day, in the absence of certain members of the Committee, but that he was not opposed to an adjournment.

Mr. J. A. St-Julien stated that he appeared for the chairman of the Police Committee and that he was ready to proceed.

Ald. Larivière then moved and it was

Resolved: That, owing to the absence of Ald. Mercier and McKenna, and to the statements of the attorney of the interested parties, the Committee adjourned until Thursday, the 7th of January next, at 2.30 o'clock p.m. (Ald. Ward dissenting).

RENE BAUSET,
Secretary.

SPECIAL COMMITTEE re UNDERGROUND CONDUITS

Report of meeting held the 23rd of December.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, chairman, Sadler, Leclaire, Duquette, Couture, Ward, Larivière.

1.—Submitted a letter from the Bell Telephone Company of Canada, which was presented to Council on the 14th December 1908, and referred to this Committee, urging that permission be granted to said Company to open McGill street for the purpose of supplying telephone service to the Eastern Townships Bank Building.

And a debate arising, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that in order not to deprive the numerous tenants of the Eastern Townships Bank Building of telephone service, notwithstanding the fact that the said Company has not accepted the conditions imposed by the Council on the 30th Nov. 1908, in connection with the above permission and with regard also to the laying of conduits in Prince Arthur, Sherbrooke and DeMontigny streets, permission be granted to said Company to lay conduits in McGill street and Fortification lane to supply telephone connections to the Eastern Townships Bank Building on the following conditions:

1o Said conduits to be located as shown in dotted red lines on the plan prepared by the special City Engineers.

2o The Bell Telephone Co. shall provide and maintain the necessary wires in their conduit on the above streets for the fire alarm and police patrol systems, in consideration of the permission hereby granted to them by the City to use the above streets.

3o Said conduits to be constructed in accordance with the specifications set forth by the special City engineers and the whole work to be done to the satisfaction of the City.

4o The Bell Telephone Co., shall remove immediately after the installation of said conduits, all its poles from